



195 m<sup>2</sup>

Réf. MZISP1829

1 850 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez en exclusivité cette somptueuse propriété provençale, offrant une très belle vue panoramique sur la mer et les collines, le tout à quelques pas seulement du charmant village de Tourrettes sur Loup. Nichée en position dominante, cette demeure allie parfaitement calme, sérénité et modernité. Dès l'entrée, vous serez séduit par son intérieur chaleureux et élégant, où la lumière naturelle inonde chaque pièce. L'espace de vie principal, avec sa cuisine ouverte, salle à manger et séjour autour d'une cheminée authentique, est conçu pour partager des moments inoubliables en famille ou entre ...

Discover this exclusive, sumptuous Provencal property, offering breathtaking panoramic sea views, just a stone's throw from the charming village of Tourrettes sur Loup. Nestling in a dominant position, this residence perfectly combines peace, serenity and modernity. As soon as you enter, you'll be seduced by its warm, elegant interior, where natural light floods into every room. The main living area, with its open-plan kitchen, dining room and lounge around an authentic fireplace, is designed for sharing unforgettable moments with family or friends. The five spacious bedrooms, including two ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

